

COMMUNIQUE CONJOINT ICM Sénégal / RSE Sénégal



ICM Sénégal et RSE Senegal signent une entente en vue d'alimenter la réflexion sur la RSE dans le secteur des Mines

Dakar le 12 Novembre 2013 en la Résidence de l'Ambassadeur du CANADA au Sénégal, les responsables de la branche sénégalaise de l'Institut Canadien des Mines, de la Métallurgie et du Pétrole (ICM Sénégal) et de l'Initiative RSE Senegal ont signé un protocole d'entente visant à alimenter la réflexion sur la RSE dans le secteur des Mines, notamment en prévision du prochain Sommet de la Francophonie.

La cérémonie de signature de cet acte, paraphé par M.Philippe BARRY, Président de l'Initiative RSE Senegal et M.Abdoul Aziz SY, Vice-Président de ICM Sénégal, a été rehaussée de la présence de M.Amadou BA, Ministre de l'Economie et des Finances du SENEGAL, et de M.Christian PARADIS, Ministre de la Coopération Internationale et de la Francophonie du CANADA.

www.facebook.com/RSE.senegal

Contenu du Protocole d'Entente

Fondé en 1898, l'Institut Canadien des Mines, de la métallurgie et du pétrole (ICM) est la principale société technique de professionnels de l'industrie des minerais, des métaux, des matériaux et de l'énergie au Canada.

À ce jour, l'ICM compte plus de 14 000 membres du milieu académique, de l'industrie et du gouvernement, provenant de 52 pays différents. La branche sénégalaise de l'ICM lancée officiellement le 27 juin 2013 s'ajoute aux sections internationales de Santiago (Chile) et Lima (Pérou), et fait partie des 35 sections locales de l'ICM dont les membres, des professionnels, entreprises et étudiants façonnent l'industrie minière.

"RSE Sénégal est une Initiative privée qui vise la promotion de la Responsabilité Sociétale d'Entreprise au Sénégal et dans la sous-région. A cette fin, elle s'appuie sur un réseau d'entreprises privées et un groupe de partenaires institutionnels, dont l'Ambassade du CANADA au Sénégal, qui appuient depuis 2009 l'organisation annuelle au Sénégal d'un Forum international sur la RSE dont l'une des activités phare est la tenue d'un symposium sur les mines.

- ❖ Persuadés que le prochain Sommet de la Francophonie qui se tiendra au Sénégal en 2014 offrira une excellente tribune pour promouvoir dans ses pays membres le concept de Responsabilité Sociétale et plus particulièrement dans le secteur des industries extractives ;
- ❖ Conscients de la contribution primordiale du Secteur Extractif dans l'atteinte des Objectifs de Développement Durable et dans la réponse aux attentes de paix et de développement des jeunes et femmes du monde francophone ;

La branche sénégalaise de l'ICM et RSE Sénégal ont convenu, à travers un protocole d'entente, de :

- Mettre en commun leurs réseaux et influences respectives pour alimenter toutes réflexions et prises de décision touchant la RSE et le Développement Durable dans le secteur Extractif ;

- Organiser en relation avec d'autres partenaires internationaux la 3ème édition du Symposium sur les Mines, spécialement dédiée aux sociétés minières qui explorent et opèrent dans les pays francophones autour des questions d'investissement et de développement durable et responsable, d'entrepreneuriat local et de renforcement des capacités, de protection de l'environnement, de bonne gouvernance et de transparence..

La 2^{ème} édition du Symposium sur les Mines qui se tiendra le 19 Novembre 2013, en marge de la 5^{ème} édition du Forum international sur la RSE au Sénégal, posera les bases de lancement de cette initiative francophone minière.